

2020年3月6日  
株式会社 BizPlatform

## 新型コロナウイルス感染者発生に伴う対応について

当社の和歌山営業所（和歌山県和歌山市）に勤務している派遣社員1名が、新型コロナウイルスに感染していることが3月5日夜に判明いたしました。当該派遣社員は、新型コロナウイルス感染者が複数発生した大阪市内でのイベントに参加しており、PCR検査の結果、陽性と判定されました。

当該派遣社員は直接お客様と接する業務には従事しておりません。和歌山営業所は即日業務停止としており、全従業員（スタッフや派遣社員含む）を自宅待機としておりますが、本社および他の営業所は通常通り業務を行っております。

本件を受け、当社では感染の拡大を防止するため、即日以下の対応を行っております。また、和歌山県や和歌山市と密な連携をとるとともに、所管保健所と連携し拠点内の消毒作業など必要な対応を行っております。

- ・当該派遣社員の出勤停止、および健康状態の継続的な把握
- ・当該拠点における当該派遣社員の行動履歴、および濃厚接触者の調査
- ・和歌山営業所の業務停止、および専門業者による消毒作業の実施
- ・和歌山営業所に属する社員・スタッフ・派遣社員全員のPCR検査の実施

現在、当社は全社において、マスクの着用や手指消毒用アルコールによる消毒などの予防法の徹底、多人数・対面での社内会議・研修等の制限、国内の出張の禁止など感染拡大の防止に向けてさまざまな措置を講じており、今後もお客様および従業員の安全確保を最優先に対応を進めてまいります。

※今後、当社における新型コロナウイルスに関する対応状況については、適宜、当社ホームページにてお知らせします。

今回の件に関しまして、和歌山県におかれましては仁坂知事の陣頭指揮のもと、迅速かつ多様な対応を講じていただいております。

以下、知事メッセージからの抜粋

発症してからも数日 J R で通勤をしているし、 オフィスはコールセンターという混み合ったオフィスなので、 私から社長にお願いして、 社名も発表させてもらい、 その代わりに、 すぐ勤務をしていた社員の方全員の P C R 検査を早急にやると約束をしました。 明日はお休みをしてもらい、 早速消毒に入ることにしています。 もちろん家族、 かかっていた医院も早急に検査をして、 コロナウィルスが拡散しないようにするつもりです。 和歌山市（和歌山市保健所）とがっちり手を組んで、 患者さんから徹底的にヒアリングをして、 立ち寄り先などを聞き、 そのすべてに調査に赴いて、 関係者を観察下に置かせていただきます。

願わくは、 オフィスの同僚に感染がないことで、 それが確認できれば、 経過観察のもとではありますが事業再開も、 早くて良いのではないかと考えています。 寝耳に水の事態の中で協力してくれている社長のためにもそう願いたいと思います。

全文は次の URL をご覧ください。

<http://wave.pref.wakayama.lg.jp/prefg/000200/mailmagaform/backnumber/r020305.html>

以上